
Protokoll der Mitgliederversammlung vom 12. August 2017, Heiligenhof in Bad Kissingen
Anwesend waren 39 Mitglieder

TOP 1: Begrüßung
Um 14:03 begrüßt der 1. Vorsitzende die anwesenden Mitglieder.

TOP 2: Feststellung der Beschlussfähigkeit. Bestimmung der
Versammlungsleitung und der Protokollantin/des Protokollanten.
Genehmigung des Protokolls der MV 2016.
Michael Scheuch wird per Akklamation zum Versammlungsleiter gewählt.
Kirsten Scholz wird per Akklamation zur Protokollantin gewählt.
Das Protokoll der MV, veröffentlicht im FOLLOW, wird mit zwei Enthaltungen genehmigt.

TOP 3: Entgegennahme des Geschäftsberichts (1. Vorsitzender) und des
Rechenschaftsberichtes (Schatzmeisterin) für das zurückliegende
Geschäftsjahr mit Aussprache.

Bericht der Schatzmeisterin
Zur letzten MV waren es 285 Mitglieder, dabei 93 B-Mitglieder. Vor dem Fest, zum Beginn des
Geschäftsjahres waren es 191 A und 100 B Mitglieder. Stand heute sind 195 A- und 101 B-
Mitglieder.

Bei den Mitgliedern sind 27 Selbstzahler, die einen enorm hohen Aufwand bedeuten. Der FC bittet
diese Mitglieder, sich zu überlegen, ob sie nicht auch auf das Lastschrifteinzug umstellen können.

Am 18. Juli hat das Finanzamt Darmstadt die Gemeinnützigkeit für 3 Jahre bestätigt. Da für die
Mitglieder die Möglichkeit besteht, laut Bescheid, die Mitgliedsbeiträge steuerlich abzusetzen, wird
der Bescheid (zum kopieren oder ausdrucken) im Follow und auf der Homepage veröffentlicht.

Der Kassenstand per 30.07.2017 ist 7.787,05 Euro + 84,25 Euro Porto. Im Kassenbestand sind
3.020 Euro des zweckgebundenen Projektfonds (aka der Bernd-Robker-Fond) enthalten.
Die Überdeckung beträgt weniger als 100 Euro.

Da die Druckkosten allgemein höher geworden sind und wir an der Regelung der 10 farbigen
Freiseiten für das Nach-Fest-FOLLOWs festhalten wollen, hat der Vorstand in der Vorstandssitzung
im Februar eine Erhöhung des Mitgliedsbeitrags auf 42 Euro beschlossen.

Bericht des 1. Vorsitzenden
Es wurden 4 Follow mit insgesamt 1.796 Seiten veröffentlicht, davon waren 1.400 Clanlettern, 144
Seiten im Storyteil.
Das ist eine deutliche Steigerung gegenüber 2016 (1.316) – was sehr erfreulich ist. Der Storyteil ist
geringer geworden, da mehr Mitglieder ihre Geschichten im Rahmen der Freiseiten unterbringen.

TOP 4: Genehmigung des vom 1. Vorsitzenden aufgestellten



Haushaltsplanes für das kommende Geschäftsjahr.
Der Haushaltsplan des 1. Vorsitzenden sieht für das kommende Jahr die Veröffentlichung von 4
Follows im Umfang von 1.800 Seiten vor, mit dem erhöhten Mitgliedsbeitrag ist das finanzierbar.

Der Haushaltsplan wird einstimmig angenommen.

TOP 5: Entgegennahme des Berichtes der Kassenprüfer
Die Kassenprüferin bestätigt der Schatzmeisterin eine ordnungsgemäße Kassenführung. Sie lobt
ausdrücklich die Sorgfalt der Kassenführerin. Sie empfiehlt die Entlastung der Kassenführerin.

TOP: 6 Entlastung des Vorstandes
Gemeinsame Entlastung des Vorstandes wird beantragt.
35 Ja-Stimmen
1 Nein-Stimme
3 Enthaltungen
Damit ist der Vorstand entlastet

TOP 9: Wahl der Vorstandsmitglieder
Zum Wahlleiter wird Jörg Meierotter vorgeschlagen und per Akklamation bestätigt.

Wahl des 1. Vorsitzenden
Vorschlag: Michael Scheuch
37 Ja-Stimmen
2 Enthaltungen

Wahl der Schriftführerin
Vorschlag: Kirsten Scholz
37 Ja-Stimmen
2 Enthaltungen

Wahl des 1. und 2. Beisitzers
Vorschlag: Sabine Erdmenger und Ralf Zeise
34 Ja-Stimmen
3 Enthaltungen

Top 10: Wahl der Kassenprüfer

1. Kassenprüfer
Vorschlag: Hanna Strobel
37 Ja-Stimmen
2 Enthaltungen

2. Kassenprüfer
Vorschlag: Andrea Schäfer
37 Ja-Stimmen



2 Enthaltungen

Top 11: Verschiedenes und Aussprache
Es liegen Anfragen an den Projektfonds (aka der Bernd-Robker-Fonds) vor.
Bernd K. erfragt, ob es die Möglichkeit gibt, die „Make Magira great again“-Bilder allen
zugänglich zu machen, z. B. als Farb-Druck. Es kam der Hinweis, das vorab Urheberrechtsfragen
geklärt werden sollten. Frank schlägt vor, die Bilder in der Followpedia abzulegen.

Es wurde die Frage gestellt, ob man „Klein-Beiträge“ (z. B. B-Mitgliedsbeitrag) für einige Jahre im
Voraus entrichten kann. Das ist, da der FC nicht abgrenzen kann, nicht möglich.

Uwe berichtet von der RPC, das war (gewohnt) chaotisch, bisher gab es keine Rechnung. Uwe und
Kirsten würden das nächstes Jahr wieder machen.

Es wurde angefragt, ob der FC Bühnentechnik anschaffen würde aus dem Geld des Projektfonds
(aka der Bernd-Robker-Fond). Bernd K. unterstützt den Vorschlag, da das das Budget der
Festveranstalter massiv entlasten würden.
Es wird angeregt, eine Arbeitsgruppe (in Follow) zu bilden, die dann einen ausgearbeiteten
Vorschlag an den Verein herantragen kann.
Es wird der Hinweis gegeben, dass die Technik veraltet.

Jürgen weist darauf hin, dass es noch FOLLOW 300 mit Enzys und Charakterbeschreibungen. Das
kostet 30 Euro.

Irene dankt den Fellows für ihre Kooperation.

Barbara dankt dem Vorstand.

Um 15:15 schließt der 1. Vorsitzende die Versammlung mit einem Dank an die Anwesenden.

Köln, 19. August 2017
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